



Arcópoli es una asociación de personas voluntarias de la Comunidad de Madrid. Trabajamos por la **equiparación social y legal de Lesbianas, Gais, Trans y Bisexuales (LGTB) y por la erradicación de cualquier forma de LGTBfobia**. Nacimos como una asociación universitaria de la Universidad Politécnica y pronto llegamos a la Complutense y, aunque el ámbito universitario y juvenil sigue siendo uno de nuestros principales intereses, desde 2009 actuamos **en todo el territorio de la Comunidad de Madrid...**

Arcópoli propone intervenciones en clases de primaria, con AMPAS y con el profesorado.

Intervención en clases de primaria:

Lectura de cuentos + debates:

1º 2º y 3º de Primaria (6,7,8 años)

Viva las uñas de Colores

Tres con Tango

4º,5º y 6º de Primaria (9,10 11 años)

Mercedes quiere ser bombera

Tres con Tango

En los cuentos, se habla de eliminación de roles de género y de las familias homoparentales.

Interviene: Delia Merchán Mochales, técnica de Educación de Arcópoli.

5 intervenciones : Thomas CM2J, Ingrid CM1C, Laurence CE1E, Marion CE1J, Mélanie CE1G